

Wir sind jetzt gut 2 Jahre am Start. Durchschnittlich sind so 20-25 Kinder im Alter von 7-11 Jahren im Training die insgesamt von 3 Trainer betreut werden. Dieses findet 1 x in der Woche statt.

In der letzten Saison starteten wir mit 3 Mannschaften in die Freiluftsaison, die 4 Wettkämpfe beinhaltet, leider mit überschaubarem Erfolg, da wir immer wieder Jüngere in die Ältere Jahrgänge hochziehen müssen da leider die Wettkampfbeteiligung doch noch Ausbaufähig ist.

Besser lief es bei den Hallenkreismeisterschaften. In Ihrer Altersklasse erreichte Melina den 4. Platz und zum wiederholten Male wurde Sander in seiner Klasse erneut Kreismeister. Für eine so junge Abteilung ein toller Erfolg.

2 Athleten haben uns Altersbedingt verlassen und haben in Boll eine neue Heimat gefunden. Auch das zeigt das die Kooperation mit Boll funktioniert, denn wir ~~haben~~ ^{haben} auch schon Kinder im Training, die in Boll nicht untergekommen sind.

Bedanken möchte ich mich noch beim Hauptverein, der es uns ermöglicht hat, eine Weitsprunggrube auf dem Sportgelände zu installieren.

Achim Wahler
AL Leichtathletik